

28.02.2019

Philippe Künzler ist neuer Direktor des Bundesarchivs

Seit Anfang 2018 leitet Philippe Künzler das Bundesarchiv ad interim, nun hat ihn der Bundesrat zum Direktor ernannt.

Seit dem 1. März leitet Philippe Künzler das Schweizerische Bundesarchiv. Der Bundesrat hat ihn in seiner Sitzung vom 27. Februar 2019 zum Direktor ernannt. Philippe Künzler hat das Archiv seit Anfang 2018 bereits interimistisch geleitet, als Andreas Kellerhals seine Funktion abgab.

Philippe Künzler ist 49-jährig und arbeitet seit 1998 in verschiedenen Funktionen für das Schweizerische Bundesarchiv (BAR). Seit 2006 leitete er das Ressort Stab, zuerst als Vizedirektor, seit 2014 als stellvertretender Direktor. Seit Anfang 2018 amtierte er als Direktor ad interim. Philippe Künzler habe in den vergangenen Jahren die laufende Transformation des BAR zum digitalen Archiv wesentlich mitgestaltet, würdigt der Bundesrat in seiner Mitteilung Künzlers Arbeit. Er ist Rechtsanwalt und verfügt über einen Executive Master of Public Administration der Universität Bern.